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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
wie der Presse zu entnehmen war, hat die Untere Denkmalschutzbehörde das Aufstellen von 
Briefkästen der ortsansässigen „biberpost“ abgelehnt. Die Begründung des Sachbearbeiters 
war, dass es gestalterisch nicht zumutbar wäre, blaue Briefkästen vor dem Bahnhof zuzulas-
sen. 
Gerade an für ältere Menschen wohnortnahen Punkten, z.B. in Sparkassen und Supermärk-
ten, wird der Service der „biberpost“ angeboten, um die Wege zu verkürzen. Da sollte es 
auch möglich sein, an so einem stark frequentierten Ort wie dem Hauptbahnhof diesem Un-
ternehmen eine Chance zu geben. 
 
 
Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche Gründe hat die Untere Denkmalschutzbehörde, um das Aufstellen der Brief-
kästen abzulehnen? 

2. Warum gab es eine großzügigere Beurteilung der Unteren Denkmalschutzbehörden 
bei anderen Baumaßnahmen, z.B. Kloster Unser Lieben Frauen und Lukasklause? 

3. Welche objektiven Beurteilungskriterien für solche Entscheidungen werden herange-
zogen? 

 
Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 




